
 

         Consejo de Participación Ciudadana  

                             Distrito Norte 
 

Con fecha 28 de octubre de 2024, la Sra. Presidenta del Consejo de Participación Ciudadana del Distrito 
Norte, ha dispuesto lo siguiente: 

 “En el ejercicio de las competencias atribuidas en el artº 23 del Reglamento Orgánico de los Distritos de la 

Ciudad de Toledo y de la Participación Ciudadana en su ámbito territorial (B.O.P. 250 de 04-11-2016), vengo en 

convocar a los Sres. Vocales del Consejo de Participación Ciudadana del Distrito NORTE, nombrados en virtud de 

Decreto dictado por la Alcaldía-Presidencia, para celebrar sesión ordinaria el día 7 de noviembre de 2024, jueves, a 

las 18.00 horas, en el Salón de Actos del Centro Cívico de BUENAVISTA, con el siguiente: 

 ORDEN DEL DÍA 

1º.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL BORRADOR DEL ACTA  DE LA SESION ANTERIOR. 
 
2º.- INFORME DE LA PRESIDENCIA. 
 
3º.-PROPOSICIONES DE LOS VOCALES EN REPRESENTACIÓN DE LAS ASOCIACIONES CIUDADANAS Y DE LOS 
VECINOS: 
 
3.1.-PROPUESTAS A.A.V.V. “LA RONDA” 
3.1.1.- Seguimiento proposiciones presentadas con anterioridad sobre mejora de la iluminación en calles Alemania, 
Italia y Bélgica; Solicitud de informe independiente sobre titularidad y características de las vías TO 20-21 y sobre 
accidentes ocurridos durante el año 2023 y lo que va del 2024; sobre la presentación del cronograma y proyecto de 
la construcción del Centro de Mayores con Centro de Día en el barrio. 
 
3.2.- PROPUESTAS A.A.V.V. “LA LEGUA” 
3.2.1.- Seguimiento de proposiciones presentadas con anterioridad: paso de cebra a la altura del club Monteverde; 
desbroce de las zonas dotacionales alrededor del pabellón y zona polivalente;  en la zona de cigarrales de 
Vistahermosa el soterramiento de la línea de alta tensión que sobrevuela la urbanización en su primera fase; restaurar 
o sustituir las señales de tráfico verticales y repintar las horizontales. 
 
4.1. PREGUNTAS Y SUGERENCIAS FORMULADAS POR LOS VOCALES DEL CONSEJO 
 
4.1.1.-PREGUNTAS A.A.V.V. “LA LEGUA”: pregunta sobre lo solicitado desde noviembre de dos mil veintitrés respecto 
a erosión hídrica y escorrentías, parque canino, camino de Albarreal, instalación de alcorques y  árboles  en las calles 
nuevas, instalación de cámaras en La Legua-Cigarrales de Vistahermosa, colocación de bancos, vallado iluminación en 
parque Juan de Vergara, adecuación de la parcela de Alonso de Loarte, colocación de bancos en el parque Francisco 
de Pisa, paso peatonal desde el Chuletero has la urbanización Vistahermosa, aparcamientos en La Legua, campaña 
de desratización, reparación de chocolatinas y parada de autobús en Cigarrales de Vistahermosa. 
 
4.2.- PREGUNTAS Y SUGERENCIAS FORMULADAS POR EL PUBLICO. 
4.2.1 El Sr. García Bernal pregunta si se han tenido en cuenta las observaciones que se hablaron en la reunión 
mantenida el nueve de octubre sobre la obra del Camino da Albarreal. Y si se ha tratado en algún Consejo de Gobierno 
el soterramiento de la línea de alta tensión que sobrevuela la primera fase de la urbanización Vistahermosa. 
 
 
 

Toledo, a fecha de la firma digital 
 

LA SECRETARIA DEL CONSEJO DE PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA DEL DISTRITO NORTE 
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